

RéalMONT

Veiller à mémoriser la Croix-Rouge

Si vous possédez des photos, cartes postales, lettres, récits, diplômes, récompenses, où la Croix-Rouge est citée, contactez Jean Carensac. L'ancien président de la délégation régionale Midi-Pyrénées a pour objectif de créer un lieu de mémoire local de l'organisme humanitaire. Une fois répertoriés et reprographiés, les documents sont rendus à leurs propriétaires ou conservés en lieu sûr. À la résidence René-Lencou de Réalmont, il a rencontré Mme Jeanine Azémar, bénévole pendant la seconde guerre mondiale. Née en 1921 dans le Loiret, Jeanine Le Simple était arrivée dans le Tarn avant la guerre où son père cheminot avait été muté. Inscrite à l'école d'infirmières de l'hôpital d'Albi, elle avait suivi une formation d'infirmière, médico-sociale, secouriste. Durant la période 1941-1945, elle propose ses services à la Croix-Rouge qui l'envoie visiter à bicyclette les familles de réfugiés du nord et de l'est ou juives cachées dans les fermes de l'Albigeois, de Valence à Montdragon. Les anecdotes surgissent en parcourant les albums photos. Après guerre Jeanine sera assistante sociale scolaire, laborantine à Castres puis restera femme au foyer après son mariage avec M. Azémar ingénieur à Sémalens.

Contact avec Jean Carensac

pour les documents Croix-Rouge 06 11 78 83 05.

MONTREDON-LABESSONNIÉ

Un nouveau bureau au Souvenir français

Le Souvenir français de Montredon-Labessonnié a élu à l'unanimité son nouveau bureau pour succéder à Marie-Laure Régy, présidente depuis 13 ans. Ainsi, ont été nommés : président, David Franco ; vice-président, Didier Combes ; secrétaire, Ludovic Duchat ; trésorière, Emilie Franco ; porte-drapeau, Yves Barascud. Arascud Yves : porte-drapeau. Pour tous renseignements, tél. 06 23 82 12 52.